

Sabemos que muchos miembros de nuestra comunidad han enfrentado impactos de inundaciones por muchos años.

A medida que regresan las lluvias este invierno, Rise South City está trabajando con agencias y socios, incluyendo a OneShoreline, para compartir información, brindar apoyo durante eventos climáticos severos y tomar medidas comunitarias para mantenerlo a usted y a su familia seguros.

Este es el primer volante en nuestro esfuerzo de divulgación a lo largo de la Séptima Avenida que tendremos en los próximos meses. Si tiene preguntas o está dispuesto a compartir fotos, videos o experiencias de los próximos impactos de tormentas con nosotros, envíe un correo electrónico a info@oneshoreline.org.

Nuestros objetivos son:

- Mejorar la comunicación e intercambio de información entre vecinos, comunidad y las agencias locales
- Reconocer de cómo las inundaciones han afectado y continúan amenazando a nuestra comunidad
- Tomar medidas para abordar los impactos y mantenerse a salvo

SACOS DE ARENA

Sacos y palas para construir sus propios sacos de arena se proporcionan en el estacionamiento del ayuntamiento en el sur del 555 Camino Real. Llame al (650) 616-7096 para verificar si hay sacos disponibles.

A QUIÉN PUEDE LLAMAR

Llame al 2-1-1

o envíe un mensaje de texto con su código postal a 898211

para conectarse con los servicios comunitarios locales, como alimentos, refugio, cuidado infantil y servicios para personas mayores.

(650) 616-7100

Numero de no Emergencia de la Policía

(650) 616-7096

Numero de no Emergencia de un Incendio

En caso de emergencia, llame al 9-1-1

Acerca de Rise South City

Rise South City tiene como objetivo crear un nuevo centro de gravedad en el movimiento climático uniendo comunidades, aliados y organizaciones de primera línea hacia vecindarios resilientes, regenerativos y equitativos. Más información en risesouthcity.org.

Acerca de OneShoreline

OneShoreline es una agencia gubernamental independiente que trabaja s límites de jurisdicciones para planificar y construir soluciones a los impactos del cambio climático del aumento del nivel del mar, las inundaciones y la erosión costera. Más información en oneshoreline.org.

GUÍA RÁPIDA PARA SU SEGURIDAD

Antes, Durante y Después
de una

TORMENTA

para Los Residentes y Negocios
a lo largo de la 7^a Avenida



ANTES DE UNA TORMENTA



Regístrese para recibir alertas de emergencia locales en tinyurl.com/smc-alert-espanol, y agregue su dirección para recibir alertas relevantes para su vecindario, ciudad o región.



Regístrese para recibir alertas aquí



Haga un plan. Discuta cómo usted y sus seres queridos llegarán a un lugar seguro y que se puedan encontrar.



Empaque una "bolsa de viaje". Empaque documentos importantes con anticipación. Prepárese para agarrar sus llaves, billetera, teléfono, el cargador, medicamentos y artículos personales.



Haga una "caja de estancia". Empaque suministros para que cada miembro de su hogar se mantenga seguro en casa sin agua ni electricidad: alimentos que no se echen a perder, agua, bolsas de plástico/balde para el inodoro, linterna, radio y baterías.



Mueva sus artículos de valor como documentos importantes o recuerdos a niveles más altos en su hogar. Tenga listos sacos de arena, láminas de plástico y otros materiales para el control de inundaciones. Más detalles sobre los sacos de arena se encuentran en la parte posterior de este folleto.



Comuníquese con sus vecinos sobre cómo podrían cooperar para ayudarse mutuamente a mantenerse seguros, incluido los de números de teléfono de todos para comunicarse entre sí durante las emergencias.

DURANTE DE UNA TORMENTA



Siga las instrucciones de las autoridades para evacuar o de refugiarse en su casa. Si necesita evacuar, sepa que los refugios públicos sirven a todos y nadie puede pedirle una identificación.



Si queda atrapado en el interior por la inundación, muévase a los pisos más altos o al techo, pero no a los áticos. Llame al 911.



Nunca camine ni conduzca a través de la inundación. El agua de la inundación puede ser más profunda de lo que piense y puede arrastrarle a usted o a su automóvil. 6 pulgadas de agua pueden hacer que se caigas. 12 pulgadas de agua harán flotar muchos vehículos.



Si está afuera durante una tormenta, busque refugio de inmediato. Manténgase alejado de los árboles y las líneas eléctricas, especialmente esté atento a los escombros que lleva el viento.



Nunca se acerque a cables eléctricos caídos. Si un cable eléctrico cae sobre su vehículo, llame al 911 y permanezca adentro hasta que personal capacitado pueda retirarlo.



No use una estufa u horno de gas para calentar su hogar. Solamente use un generador afuera, al menos a 20 pies de puertas y ventanas. No utilice generadores en condiciones húmedas. Nunca use un generador en interiores. Su escape venenoso puede matar en minutos.

DESPUÉS DE UNA TORMENTA



Si usted a evacuado, espere hasta que las autoridades digan que es seguro irse a casa. Si no puede ir a casa, llame al **2-1-1** para obtener información reciente sobre donde hay un refugio o llame a la Cruz Roja al **1-800-RED-CROSS**.



Nunca conduzca alrededor de barricadas. Los socorristas locales los usan para dirigir de manera segura el tráfico fuera de las áreas inundadas o si las carreteras están bloqueadas o cerradas debido al pavimento que ha colapsado, escombros o líneas eléctricas caídas.



Evite el contacto con el agua de la inundación. El agua de la inundación puede contener sustancias químicas o desechos que pueden enfermarlo a usted y a sus mascotas. Consulte las pautas del Condado sobre salud y seguridad en áreas inundadas en tinyurl.com/flood-safety.



Reglas del Condado Sobre la Seguridad del Agua en Inundaciones



Documente y tome fotos si tiene daños por tormentas. Cualquier foto o video que esté dispuesto a compartir ayudará a informar soluciones significativas, envíelo a info@oneshoreline.org.



Encuentre otros recursos de recuperación en Thrivealliance.org/storm-flood-recovery y tinyurl.com/211-espanol



Thrive Alliance



211 Bay Area